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Ex-CIA-Agent: Kinder werden zum Verkauf und für
rituellen Missbrauch gezüchtet

germanenherz.wordpress.com/2019/04/08/ex-cia-agent-kinder-werden-zum-verkauf-und-fuer-rituellen-missbrauch-
gezuechtet/

Der ehemalige Geheimdienstler Robert David Steele schätzt, dass weltweit über 8 Millionen
Kinder vermisst werden. Was passiert mit diesen Kindern? Als leitender Berater des
International Tribunal for Natural Justice untersucht er den weltweiten Menschenhandel und
sexuellen sowie rituellen Missbrauch von Kindern.

 

 
Wir leben gerade in Zeiten der Apokalypse, in Zeiten, in denen auch die dunkelsten
Wahrheiten ans Tageslicht kommen, weil die Zeit reif ist und weil die Menschheit sich endlich
vom Joch der Sklaverei befreien will. Die letzten Monate waren sehr ereignisreich, kamen
schließlich mehr und mehr Hintergründe über die Kindersexskandale der katholischen Kirche
an die Öffentlichkeit und wurden auch einige global operierende Kinderpornoringe
zerschlagen.

Wenn es um pädokriminelle Netzwerke geht, so sind die letzten Jahre zunehmend Insider
hervorgetreten, die Ungeheuerliches berichteten. Unter diesen Insidern befindet sich ein an
der Harvard Universität ausgebildeter Psychiater, der u.a. als Regierungsberater in den US-
Administrationen unter Gerald Ford, Jimmy Carter, Ronald Reagan und George H. W. Bush
tätig gewesen war (siehe hier).

https://germanenherz.wordpress.com/2019/04/08/ex-cia-agent-kinder-werden-zum-verkauf-und-fuer-rituellen-missbrauch-gezuechtet/
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Ein anderer Insider ist Robert David Steele. Er war nach eigenen Angaben als Geheimagent
in der ganzen Welt unterwegs gewesen und war an der Errichtung des „Marine Corps
Intelligence Command“ beteiligt. Er hat über 8.000 Geheimdienstmitarbeiter und Vertreter
von Strafvollzugsbehörden in 66 Ländern ausgebildet.

Heute ist er leitender Berater des International Tribunal for Natural Justice (ITNJ) zur
Untersuchung des weltweiten Menschenhandels und sexuellen sowie rituellen Missbrauchs
von Kindern. Im April 2018 hielt Steele eine Sitzung der ITNJ Kommission ab und tätigte vor
laufender Kamera sehr interessante Aussagen.

Adrenalisierung des Blutes und okkulte Zeremonien
 So gibt es laut Steele Leute, die Kinder regelrecht „züchten“, um sie am Ende zu verkaufen.

Wenn sie verkauft werden, dann ohne Geburtsurkunde, was bedeutet, dass man sie leichter
umbringen kann. Es werden aber auch Flugzeuge voller Kinder importiert, die ebenfalls
keine Dokumente mit sich führen.

Er stellt zudem klar: Es geht nicht „nur“ um Kindersklaverei und sexuellen
Kindesmissbrauch, es geht ebenfalls um Kinderfolter zwecks Adrenalisierung des Blutes.
Nachdem die Kinder umgebracht werden, wird deren Blut in satanischen Kreisen innerhalb
von okkulten Zeremonien getrunken. Kinder werden auch zum Zweck von Organentnahmen
gezüchtet und entführt.

Als Beispiel führt Steele auch Falun-Gong-Praktizierende in China an, die häufig Opfer von
Entführungen mit anschließenden Organentnahmen wurden (Laut Epoch Times8 Recherchen
wurden mehr als 65.000 Falun-Gong-Praktizierenden am lebendigen Leibe Organe
entnommen [Stand 2013], 500.000 haben in Arbeitslagern und Gefängnissen schwerste
Misshandlungen erlitten). Zum Thema „Adrenalisierung“ und „Adrenochrom“ – dem „Anti-
Aging-Mittel“ der Illuminaten – hatte Steele zuvor schon sehr brisante Aussagen getätigt,
über die ich hier auf Epoch Times in einem früheren Artikel bereits geschrieben hatte.

Organisationen: Die obersten zehn Prozent sind verdorben
 Steele erwähnt zudem, dass die Organisationen der Vereinten Nationen,

Pfadfinderorganisationen und Agenturen, die mit Kinder zu tun haben, darauf aus seien,
Kinder auszubeuten. Steele ergänzt, dass solche Organisationen in ihren Anfängen nicht für
solche dunklen Zwecke gegründet worden seien. Aber sie ziehen Pädophile an, die es im
Laufe der Zeit wiederum in die Führungsebene schaffen.

Waren diese Organisationen einst zum Schutz von Kindern gegründet worden, werden sie
zu Organisationen, um Jagd auf Kinder zu machen. 90 Prozent der Leute in solchen
Organisationen seien gute Leute, aber gefangen in einem schlechten System.

Es seien die 10 Prozent an der Spitze, die laut Steele die Schurken und Mörder ausmachen.
Auf die Regierungen ist kein Verlass, denn diese seien Diener des Tiefen Staates (bzw. der
Kabale). In den USA, so führt Steele fort, herrscht eine Zwei-Parteien-Tyrannei und Wahlen



3/35

werden bereits vor der ersten Stimmabgabe der Wähler entschieden.

Gemäß Steele gäbe es folgende besorgniserregende Fakten
 Zum einen scheint die Elite bei lokalen und regionalen Strafverfolgungsbeamten das

Interesse für Pädophilie zu wecken, z.B. in Form Filmen, in denen Pädophilie, Sodomie und
reale Morde gezeigt werden (sogenannte „Snuff“ movies).

In diesem Zusammenhang erwähnt Steele, dass die letzten Jahre Videos aufgetaucht seien
(mutmaßlich aus der US-Besatzung Afghanistans), in denen Kinder und sogar Kleinkinder
von dressierten Kampfhunden des US-Militärs vergewaltigt werden. In den Dörfern
Afghanistans sei nach seinen weiteren Aussagen Pädophilie eine Standardpraxis.

Schockierend hohe Zahlen verschwundener Kinder
 Die andere große Besorgnis sind die schockierend hohen Zahlen an verschwundenen

Kindern. Die in den USA anerkannte Zahl an verschwunden Kindern liege zwischen 600.000
und 800.000 – jedes Jahr. Diese Zahl beinhalte jedoch nicht jene Kinder, die ohne
Geburtsurkunde gezüchtet oder ohne Dokumente importiert werden. Die weltweit geschätzte
Zahl an vermissten Kindern liege bei 8 Millionen! Steele schätzt, dass die Zahlen weitaus
höher sind und das ITNJ arbeitet daran, die endgültige Zahl herauszufinden.

Laut Zeugenaussagen betrage die maximale Lebensdauer eines Kindes in diesem
pädokriminellen Netzwerk nur zwei Jahre. In einigen Fällen könne diese Lebensdauer länger
betragen. Doch die Mehrheit der Kinder wird derart missbraucht und gefoltert, dass sie
zumeist keine zwei Jahre überleben. Innerhalb dieser Zeit werden sie ungestraft ermordet.

Pädophilie ist fester Bestandteil des Tiefen Staates

Pädophilie, so Steeles interessante Aussage zum Ende des Vortrags hin, ist – wie Klebstoff
–, fester Bestandteil des Tiefen Staates. Es dient als Einführungselement, als
Aufnahmebedingung in die höheren Kreise der Macht. Denn durch pädokriminelle Taten
rekrutiert und kontrolliert der Tiefe Staat seine Leute (A. d. V. die Beweisvideos dienen als
Erpressungsmaterial. Wenn jemand dann aus der Reihe tanzen sollte, können diese Videos
der Presse zugespielt werden, um jemanden zu ruinieren).

Doch was „Gutes“ hat die Sache nach Steeles Ausführungen auch. Die Pädophilie ist
gleichzeitig auch die Achillesverse des Tiefen Staates.

Wenn die Masse an Leuten erst einmal begreift, dass die Regierungen ihre Kinder nicht
schützen, dann wird sie auch alles andere über die Regierungen hinterfragen. Den
Schwerpunkt der Aufklärungsarbeit sieht Steele vor allem in den USA, weil die USA sich
weltweit überall einmischen. Wenn es möglich ist, das amerikanische Volk wütend zu
machen, dann wird es keine Diktatoren mehr in Übersee unterstützen und die USA würden
alle Militärbasen schließen [müssen].
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Laut Steele seien die 1.000 US-Militärbasen auf der Welt nicht zur nationalen Verteidigung
errichtet worden. Sie dienen – jetzt kommt9s – als Dreh- und Angelpunkte für den Schmuggel
von Waffen, Gold, Drogen, Bargeld und Kleinkindern! Wir stellen also wieder einmal fest:
Krieg ist in vielerlei Hinsicht und auf vielen Ebenen ein höchst lukratives Geschäft für dieses
System.

ITNJ ist Anlaufstelle für Insider, Beweise und Zeugen
 Die Kommission des ITNJ versteht sich als Anlaufstelle für Insiderinformationen,

Beweismaterial sowie Zeugenaussagen, und ist in der Lage, den Strafverfolgungsbehörden
zuzuarbeiten. Diese Informationen werden laufend zu einer großen Datenbank
zusammengetragen und der breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht, damit Steeles
Aussagen nach ein globales Bewusstsein entstehen kann über die pädokriminellen
Machenschaften und all ihren Aspekten, die seit Jahrhunderten hier auf der Erde stattfinden.

Vorträge und Zeugenaussagen auf Video können auf der Webseite der ITNJ Kommission
angesehen werden.

Anfang des Jahres sprach sogar US-Präsident Trump vor laufenden Kameras über den
globalen Frauen- und Kinderhandel, der schon seit tausenden Jahren stattfindet und zeigte
sich entschlossen, diesen auszumerzen (siehe hier).

Und es passiert so einiges gerade im Hintergrund. So hat es z.B. kürzlich erst die einstige
Nummer 3 des Vatikans erwischt, den Kardinal George Pell, der in Australien wegen
sexuellen Kindesmissbrauchs für schuldig gesprochen wurde.

Weitere brisante Enthüllungen zu Pädogate, energetischen Hintergründen zu Ritualmorden
an Kindern, zum Vatikan sowie zu vielen weiteren für den Tiefen Staat sehr „unbequemen“
Themen finden interessierte Leser in meinen Buch „Wenn das die Menschheit wüsste…!“.

Vom Autor Daniel Prinz, der einst in der Finanzbranche im Aktien- und Derivatehandel tätig
war, sind bisher zwei Bücher erschienen, 2014 der Bestseller „Wenn das die Deutschen
wüssten …“ und Ende 2017 „Wenn das die Menschheit wüsste… wir stehen vor den größten
Enthüllungen aller Zeiten!“ (drei Bände in einem). Beide Bücher – vor allem sein neueres
Werk – sorgen für ordentlich Brisanz und sind nicht nur Stoff für hitzige Debatten auf
Stammtischen, bei Behörden und Politikern, sondern haben auch Stimmen aus bestimmten
Kreisen auf den Plan gerufen, die die Verbreitung dieser Art von Enthüllungen am liebsten
verhindern wollen.
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Watch Video At: https://youtu.be/PU0YDyThImk

ergänzend

Die Welt wird von Pädophilen regiert

https://youtu.be/PU0YDyThImk
https://germanenherz.wordpress.com/2022/07/04/die-welt-wird-von-paedophilen-regiert/
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Die Eliten, die unsere Welt regieren, kontrollieren auch alle großen Pädophilenringe der Welt
mit Hilfe der CIA. Präsidenten, Senatoren, Kongressabgeordnete, königliche Blutlinien,
Schauspieler, Eliten sind alle in den Kindersexhandel verwickelt.

Pädophile sind die bösartigsten Menschen der Welt. Weil sie die Unschuld unserer Kinder
ausnutzen.

Jedes Jahr werden 8 Millionen Kinder verschleppt an denen für uns unvorstellbare Gräuel
begangen werden. Sexsklaverei, Vergewaltigung, Folter, Adrenochromie, Organentnahme,
Ritualmord und Zucht für pädophilen Bastarde.

Wie lange überleben diese Kinder im System des Kinderhandels? Etwa 2 Jahre, weil sie so
oft am Tag vergewaltigt werden und weil sie so missbraucht werden, dass sie nach etwa 2
Jahren ihr Verfallsdatum erreichen und dann ungestraft getötet oder rituell ermordet werden,
wenn sie dafür gezüchtet wurden. Ritueller Kindesmissbrauch ist die abscheulichste Form
der Kindesmisshandlung.

https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2021/03/sie-kommendran.jpg
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Dies ist die größte Ungerechtigkeit unserer Zeit und nur wenige Menschen wissen davon.

Es handelt sich um ein Multimilliarden-Dollar-Geschäft. Manche Kinder werden bei
lebendigem Leib aufgeschnitten, und ihre Organe werden für bis zu 225.000 Dollar verkauft.

Allein in den Vereinigten Staaten werden jährlich 800.000 Kinder vermisst, im Vereinigten
Königreich sind es 230.000, in Deutschland 100.000 und in Kanada 50.000, und die Zahlen
steigen weiter.

Sie werden entführt, ermordet, vergewaltigt und gequält. Von kranken Menschen, die wir in
unserer Gesellschaft weiterhin zulassen.

Der Schwerpunkt für die Zerschlagung des Tiefen Staates ist die Pädophilie.

Pädophilie ist der Induktionskleber des Tiefen Staates. Pädophilie ist die Art und Weise, wie
der Tiefe Staat seine Leute rekrutiert und kontrolliert, sie ist auch die Achillesferse des Tiefen
Staates. Sobald die Öffentlichkeit merkt, dass die Regierung ihre Kinder nicht schützt, wird
alles andere an der Regierung in Frage gestellt werden.

Damit sich in unserer Welt etwas ändert, muss die Öffentlichkeit wütend werden.

Es gibt eintausend US-Militärstützpunkte auf der ganzen Welt, und sie dienen nicht der
Landesverteidigung, sondern dem Schmuggel von Waffen, Bargeld, Gold, Drogen und
kleinen Kindern.

Es ging schon immer um Geld und Macht, es geht darum, die Drogenkartelle, gewalttätigen
Banden, den Sexhandel, den Kinderhandel, die Kinderpornoindustrie und die menschliche
Sklaverei so lebendig und lukrativ wie möglich zu halten.

Viele von uns haben schon von der Ausscheidung namens Adrenochrom gehört. Die
Satanisten entfernen die Nebennieren der Kinder, nachdem sie terrorisiert wurden und bevor
sie in Ritualen getötet werden, um diese Flüssigkeit zu extrahieren, die die Eliten benutzen,
um ihre Jugend zu erhalten und ihr Leben zu verlängern. All dies geschieht wirklich mit dem
unschuldigsten aller Leben, unseren kostbaren unschuldigen Kindern.

Sie leiden unter unerträglichen Schmerzen und werden auf die schlimmste Art und Weise
gequält. Wenn wir nichts unternehmen, um diesem Übel Einhalt zu gebieten, machen wir
uns mitschuldig an diesen entsetzlichen Gräueltaten. Wir müssen dem jetzt ein Ende setzen.

„Die Welt wird von Pädophilen regiert“: Wikipedia-Mitbegründer pfeift auf Elite „High Society“
Pädophile beherrschen die Welt, und die Geißel des Kinderhandels ist „ in der High Society
verankert“ und wird von den Mainstream-Medien vertuscht, so Wikipedia-Mitbegründer Larry
Sanger, der sagt, … Weiterlesen →

Der Fall Jeffrey Epstein

https://germanenherz.wordpress.com/2022/07/04/die-welt-wird-von-paedophilen-regiert/
https://germanenherz.wordpress.com/2023/01/30/der-fall-jeffrey-epstein/
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„Die Welt wird von Pädophilen regiert“: William Burns von der CIA, Kathryn Ruemmler von
Goldman, Noam Chomsky, ein Kissinger-Berater, ein Rothschild und andere trafen sich in
den Jahren nach seiner Verurteilung mit dem Sexualstraftäter Jeffrey Epstein.
disclose.tv/id/100216… Weiterlesen →

Epstein und der kultureller Hintergrund Ergänzende Nachricht vom ehemaligen CIA
Robert David Steele:

Ich bin weiterhin der Ansicht, dass Jeffrey Epstein ein Geheimoperationsoffizier des Mossad
ist, der von der Geheimoperationsoffizierin des Mossad, Ghislaine Maxwell, unterstützt wird
und dass ihre Mission darin besteht, genau das zu tun, was sie getan haben: US-Politiker,
Richter, Prominente und Staatsanwälte in die Falle zu locken , und Unternehmensführer mit
manipulierten „No-Name“-Hotels und der Multi-Höhlen-„Lolita-Insel“, wo alles möglich ist und
der Mossad alles auf Video festhält – erwachsene Menschen, die kleinen Kindern Böses
antun.

Meine Quellen deuten darauf hin, dass Vicky Ward Unrecht hat, Epstein ist kein Betrüger,
der in der Kriminalität groß rausgekommen ist, das ist nur eine Tarngeschichte. Ich glaube,
dass ihm von einem echten zionistischen Milliardär ein Milliardenkredit gewährt wurde und er

https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2019/08/photo_2023-04-30_14-58-41.jpg
https://germanenherz.wordpress.com/2023/01/30/der-fall-jeffrey-epstein/
https://germanenherz.wordpress.com/2019/08/27/epstein-und-der-kultureller-hintergrund/
https://germanenherz.wordpress.com/2019/04/08/ex-cia-agent-kinder-werden-zum-verkauf-und-fuer-rituellen-missbrauch-gezuechtet/
https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2019/08/jeffrey-epstein-arbeitete-fuer-den-israelischen-mossad.jpg
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immer „im Einsatz“ war.

Aufmerksame Leser werden sich erinnern, dass Ghislaine Maxwell die Tochter von Robert
Mazell ist, einem der berühmtesten Superspione Israels, und dem Mann, der im Alleingang
alle Türen für die Verkündung von PROMIS durch Israel geöffnet hat, dem ersten großen
„Hack“ vieler westlicher Regierungen Israel in den 1980er Jahren, lange vor den
chinesischen und russischen Cyberangriffen in den 1990er Jahren.

Ich glaube außerdem, dass sowohl die CIA als auch das FBI mit diesem „Job“ in Verbindung
gebracht wurden und die Meinung teilten, weil Epstein „im Job“ war. Es ist ihnen wichtiger,
möglichst viele Menschen erpressen zu können, um ihr Budget wachsen zu lassen, als
Verräter, Pädophile und Wirtschaftskriminelle zu stoppen.

Indem Bill Binney und ich einfach auf die 99 % der NSA-Datenbank zugegriffen hätten, die
nicht verarbeitet wurden, könnten wir mithilfe von Thin Thread innerhalb von 90 Tagen fast
jeden Verräter, Pädophilen, kompromittierten Richter und Wirtschaftskriminellen festnehmen.
Wir haben Jefferson Sessions und dann AG erklärt, wie das geht. Natürlich hätte unsere
Post an ihn (und an Donald Trump) von den verschiedenen Verrätern abgefangen werden
können, die sich so leicht Zugang zu den oberen Rängen verschaffen, gerade weil sie von
der CIA, dem FBI, den Freimaurern, den Malteserrittern und anderen Formen der
Unterstützung unterstützt werden.

Die Tatsache, dass das FBI Epsteins Tür aufgebrochen hat, ist einigermaßen bedeutsam. Es
deutet darauf hin, dass der alte Deal vom Tisch ist und unser Präsident möglicherweise im
Begriff ist, eine Kampagne der verbrannten Erde zu starten, um den Sumpf trockenzulegen.
Ich bete, dass es so ist.

Es mangelt uns nicht an Wissen darüber, wer all diese bösen Menschen sind. Es mangelt
uns – oder fehlte uns bis heute – an der Integrität, um unsere Arbeit zu erledigen und der
Öffentlichkeit zu dienen.

Wenn Präsident Donald Trump dies durchführt – und dann noch die Enthüllung über den 11.
September einfügt und unsere Unterstützung für das zionistische Israel und seine nicht
registrierten Agenten, die jeden von Bedeutung bestechen und erpressen (AIPAC und ADL),
beendet, dann wird er aller Wahrscheinlichkeit nach verurteilt – mit einem Erdrutschsieg
gewählt, während die Demokraten gleichzeitig das Repräsentantenhaus verlieren und 27
Bundesstaaten ihre Gouverneure und Landesgesetzgeber aus dem Amt stoßen, weil sie es
zu einer Straftat gemacht haben, frei über die Notwendigkeit zu sprechen, den zionistischen,
völkermörderischen, vom Kriminellen Apartheid erfundenen Staat Israel zu boykottieren.

Was auch immer die Absichten des Präsidenten sein mögen, die amerikanische Abscheu vor
Pädophilie, Transgenderismus, politischer Korrektheit, legalisierten Lügen und Kriegen im
Ausland ist jetzt auf dem „Höhepunkt der Abscheu“. Die Amerikaner sind immer noch naiv,
was die CIA und das FBI als Feinde des öffentlichen Interesses angeht (nicht der 90 % des
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Guten). Menschen, die in schlechten Systemen gefangen sind, aber die 10 % tun wirklich
böse Dinge), aber der Präsident sollte dies als eine großartige Gelegenheit sehen, die US-
Geheimwelt völlig neu zu strukturieren und gleichzeitig alle Elite-Pädophilen aufzuspüren.

 Hören Sie uns, Herr Präsident –   wir wollen, dass Köpfe rollen – viele Köpfe.
 Robert Steele weiterlesen

Ergänzend

Situationsaktualisierung 04.07.2023 zum Thema: Die Welt wird von Pädophilen regiert

Situationsaktualisierung 08.08.2023 Frankfurt: Sexuelle Übergriffe in vier Kitas durch
Erzieher – Das Hauptproblem ist aber, der gesamte Frankfurter Justizapperat! Schaut
mal in meinem Blog wer die Pedo Künast immer wieder freigesprochen hat und meine
Familie und mich zerstört haben, weil ich auf den Mißstand am Kindeswohl hinweise
und Beiträge zum Thema auf meinem Blog schreibe. Alles wird vertuscht, jeder deckt
jeden und wer etwas aufdeckt wird fertig gemacht, weggesperrt oder umgelegt! Die
Opfer und deren Angehörige werden verfolgt und bestraft und die Täter hofiert und
geschützt! … Weiterlesen →

Ergänzend: Die Vereinten Nationen haben Christen gewarnt, dass sie von der Teilhabe
an der Gesellschaft ausgeschlossen werden, wenn sie die Legalisierung der
Pädophilie nicht vollständig befürworten.

https://germanenherz.wordpress.com/2019/08/27/epstein-und-der-kultureller-hintergrund/
https://germanenherz.wordpress.com/2023/07/04/situationsaktualisierung-04-07-2023-zum-thema-die-welt-wird-von-paedophilen-regiert/
https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2018/07/csm_kindesmissbrpraevention.jpg
https://germanenherz.wordpress.com/2023/04/20/vorerst-letzter-beitrag-in-meinem-blog-germanenherz/
https://germanenherz.wordpress.com/2023/07/04/situationsaktualisierung-04-07-2023-zum-thema-die-welt-wird-von-paedophilen-regiert/
https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2023/05/un-678x381.jpg.optimal.jpg
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In einer beunruhigenden neuen Erklärung sagt der UN-Experte Victor Madrigal-Borloz, dass
Religionsfreiheit nur toleriert werden kann, wenn religiöse Menschen die globalistische
Agenda, einschließlich der radikalen LGBTQ+-Ideologie, voll und ganz annehmen.

 Die von den Vereinten Nationen propagierte LGBTQ+-Ideologie geht auf einen Anfang des
Jahres veröffentlichten Bericht zurück, der die Entkriminalisierung von Sex zwischen
Erwachsenen und Minderjährigen fordert .

 Madrigal-Borloz berichtete auf der 53. Sitzung des UN-Menschenrechtsrats, dass
Religionsfreiheit nur dann bestehen könne, wenn sie mit der LGBTQ+-Agenda „vereinbar“
sei, wenn Christen und andere religiöse Gruppen der radikalen linksextremen Ideologie
folgen.

„Die Beachtung der Stimmen und Praktiken inklusiver Gemeinschaften kann dazu beitragen,
Narrative zu ändern, die behaupten, dass die Ausübung der Religions- oder Glaubensfreiheit
mit der gleichberechtigten Wahrnehmung der Menschenrechte durch LGBT-Personen
unvereinbar sei“, sagte Madrigal-Borloz gegenüber den Vereinten Nationen.

Slaynews.com berichtet: Madrigal-Borloz erklärte, dass die Lösung für Religionen, die mit
radikaler Ideologie „unvereinbar“ seien, darin bestehe, dass Religionsgemeinschaften ihre
eigenen Lehren neu interpretieren, um seinen Vorlieben gerecht zu werden.

Laut Madrigal-Borloz müssen religiöse Überzeugungen und Traditionen der LGBT-Ideologie
und der UN-Agenda unterworfen werden.

„In einigen Fällen wurden religiöse Narrative bewusst zur Rechtfertigung von Gewalt und
Diskriminierung genutzt – oft unter Missachtung der Doktrin dieser Glaubensrichtungen und
auch außerhalb des Rahmens der rechten Religions- und Glaubensfreiheit“, beklagte er.

Der Stand erklärte, dass das Festhalten an den Ideen von Madrigal-Borloz bedeuten würde,
grundlegende religiöse Überzeugungen aufzugeben.

„Wenn wir also an der biblischen Wahrheit festhalten, interpretieren wir offenbar nur unsere
eigenen Lehren falsch“, stellt die Verkaufsstelle fest.

Er unterstellt, dass religiöse Gläubige, die die LGBT-Ideologie nicht annehmen, ihre eigene
Religion falsch interpretieren.

Madrigal-Borloz äußerte auch Bedenken hinsichtlich derjenigen Menschen, die religiöse
Lehren interpretieren, die Homosexualität „in einen Diskurs von Unmoral und Sünde“
einordnen.

Er schlug vor, dass solche Kommentare über den Lebensstil und die Sünde von LGBT „als
Hassrede oder sogar als Aufstachelung zur Gewalt angesehen werden können“.

Er kritisierte, dass Länder wie Ungarn gleichgeschlechtlichen Paaren die Adoption von
Kindern verboten hätten.
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Madrigal-Borloz fuhr fort: „Das Konzept einer ‚natürlichen8 Ordnung als Leitprinzip der
menschlichen und sozialen Existenz ist auch in der konservativen Doktrin präsent.“

In einem scheinbar offenen Angriff auf die Religionsfreiheit kritisiert Madrigal-Borloz8 Bericht
„Ausnahmen“ für Organisationen wie Pflege- und Adoptionsagenturen, die es ihnen
ermöglichen, bei ihren Sorgerechtsentscheidungen ihrem biblischen Glauben zu folgen.

Er beschuldigte die Welt, sich dem LGBT-Glaubenssystem zu unterwerfen.

„Es ist Einzelpersonen oder Gruppen nicht gestattet, sich auf die ‚Religionsfreiheit8 zu
berufen, um die Diskriminierung von … lesbischen, schwulen, bisexuellen, trans- und
intersexuellen Personen aufrechtzuerhalten, wenn es um die Bereitstellung von Waren oder
Dienstleistungen im öffentlichen Raum geht“, sagte Madrigal -Borloz8 Bericht sagte.

Er verwies auf mehrere Fälle in den USA, in denen Hochzeitsanbieter Forderungen
abgelehnt hatten, ihren Glauben durch die Förderung gleichgeschlechtlicher Partnerschaften
zu verletzen.

Madrigal-Borloz besteht außerdem darauf, dass LGBT-Personen trotz ihrer
„Ausschlusspraktiken“ die Teilnahme an Religionsgemeinschaften gestattet werden müssen.

„Es ist unangemessen, dass ein UN-Experte vorschlägt, dass Religionsgemeinschaften ihre
Überzeugungen und Praktiken ändern sollten, um denjenigen zu helfen, die religiöse
Grundsätze verletzen und sich dennoch mit einem bestimmten Glauben identifizieren
möchten“, argumentiert der Stand.

Ergänzend: Wie Pädophilie zur Gesellschaftlichen Akzeptanz erhoben werden soll und
unters Volkgebracht werden soll https://www.zdf.de/filme/das-kleine-fernsehspiel/vom-
nachteil-geboren-zu-sein-100.html

Situationsaktualisierung zum Thema: Die Welt wird von Pädophilen regiert

https://www.zdf.de/filme/das-kleine-fernsehspiel/vom-nachteil-geboren-zu-sein-100.html
https://germanenherz.wordpress.com/2023/05/31/situationsaktualisierung-zum-thema-die-welt-wird-von-paedophilen-regiert/
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Die Welt wird von Pädophilen regiert Die Eliten, die unsere Welt regieren, kontrollieren auch
alle großen Pädophilenringe der Welt mit Hilfe der CIA. Präsidenten, Senatoren,
Kongressabgeordnete, königliche Blutlinien, Schauspieler, Eliten sind alle in den
Kindersexhandel verwickelt. Pädophile sind die bösartigsten Menschen … Weiterlesen

Die Neue Weltordnung normalisiert die Pädophilie

https://germanenherz.wordpress.com/2023/05/31/situationsaktualisierung-zum-thema-die-welt-wird-von-paedophilen-regiert/
https://germanenherz.wordpress.com/2023/02/26/die-neue-weltordnung-normalisiert-die-paedophilie/
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Putin prangert seit Jahrzehnten die Verbrechen der globalistischen Elite an Kindern an und
warnt insbesondere den Westen, dass die Eliten eine aktive Kampagne zur Normalisierung
der Pädophilie führen. Der russische Präsident Wladimir Putin hielt am Dienstag eine
Ansprache, in der … Weiterlesen →

GENDER FOR DUMMIES

https://germanenherz.wordpress.com/2023/02/26/die-neue-weltordnung-normalisiert-die-paedophilie/
https://germanenherz.wordpress.com/2023/04/19/gender-for-dummies/
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Die fortschreitende Dekadenz unser Gesellschaft schreitet voran. Kann die kinderfeindliche
Agenda, die gerade von den USA nach Deutschland überspringt, noch gestoppt werden?
Wie bei Corona und dem Klimawahn werden auch bei der Transsexualitäts-Propaganda alle
Register gezogen. Egal wie absurd ein … Weiterlesen →

Thema Genderisierung

https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2023/04/denke-mal-nach.jpg
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Es gibt da welche, die haben sehr viel Geld, und Selbige, haben aber auch sehr abstruse
Ideen. Jetzt legen sie, eine Menge Geld und ihre abstrusen Ideen in die Mitte und Warten ab.
Den Rest, macht die Propaganda. Jetzt kommen … Weiterlesen →

Die Wahrheit über den Handel mit Kinder und Organen und über Adrenochrom wird von
jenen schwer zu akzeptieren sein, die weiterhin glauben, dass es sich nur um falsche
Nachrichten oder Verschwörungstheorien handelt

https://germanenherz.wordpress.com/2020/03/09/thema-genderisierung/
https://germanenherz.wordpress.com/2023/01/16/die-wahrheit-ueber-den-handel-mit-kinder-und-organen-und-ueber-adrenochrom-wird-von-jenen-schwer-zu-akzeptieren-sein-die-weiterhin-glauben-dass-es-sich-nur-um-falsche-nachrichten-oder-verschwoerungs/
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Also für alle von euch da draußen, die immer noch leugnen, dass die pädophilen Eliten nur
eine Verschwörungstheorie sind. So langsam sieht man Licht am Ende des Tunnels, die
Mauer des Schweigens bekommt Risse, während das Thema vor allem in … Weiterlesen →

Babys werden als Rohstoffe gehandelt! Humankapital Kinder

https://germanenherz.wordpress.com/2023/01/16/die-wahrheit-ueber-den-handel-mit-kinder-und-organen-und-ueber-adrenochrom-wird-von-jenen-schwer-zu-akzeptieren-sein-die-weiterhin-glauben-dass-es-sich-nur-um-falsche-nachrichten-oder-verschwoerungs/
https://germanenherz.wordpress.com/2021/06/14/babys-werden-als-rohstoffe-gehandelt-humankapital-kinder/
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Es hat sich herausgestellt, dass die University of Pittsburgh mit etwas viel Unheimlicherem
beschäftigt ist als nur mit dem Abtreiben von Babys. Schockierenden neuen Berichten
zufolge hat die Schule „Experimente auf Nazi-Niveau“ durchgeführt, bei denen lebende
Babys auseinandergerissen und ihre … Weiterlesen →

Big Tech investiert Milliarden in die Blutentnahme der Jugend, damit die Eliten für immer
leben und herrschen können

https://germanenherz.wordpress.com/2021/06/14/babys-werden-als-rohstoffe-gehandelt-humankapital-kinder/
https://germanenherz.wordpress.com/2021/04/14/big-tech-investiert-milliarden-in-die-blutentnahme-der-jugend-damit-die-eliten-fuer-immer-leben-und-herrschen-koennen/
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Es ist etwas, das direkt aus einem Science-Fiction-Film stammt, und zwar ein schlechter
noch dazu, aber es ist absolut wahr: Big-Tech-Oligarchen in den USA und im Ausland
stecken Milliarden in die Forschung, die es ihnen ermöglichen wird, ewig zu leben …
Weiterlesen →

Erinnern Sie sich noch daran, als Adrenochrom eine „Verschwörungstheorie“ war? Jetzt ist
es eine Verschwörungs-FAKT in Form von „Jugendtransplantationen“.

https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2022/06/photo_2022-05-31_22-08-19.jpg
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Jahrelang wurde es als wilde Verschwörungstheorie bezeichnet. Aber die Idee, dass „Eliten“
das Blut und die Lebensessenz junger Menschen abzapfen, um ewig zu leben, hat sich nun
bestätigt. Ewige Jugend. Schon immer ein Menschheitstraum. Jetzt scheint tatsächlich ein
Verjüngungselixir entdeckt … Weiterlesen →

ergänzend

Erneute Postzustellung von Landgericht Frankfurt am Main – In dem Rechtsstreit Künast
gegen Haas.

Da geht es um folgendes Bild, ein typisches Share-Pic. mit einer Aussage, die Künast so wie
es geschrieben steht „nicht im Wortlaut“ so eine sprechende Renate Künast und neben ihr
die Aussage: „Komma, wenn keine Gewalt im Spiel ist, ist der Sex mit Kindern doch ganz ok.
Ist mal gut jetzt.“ nicht gesagt haben will

 

https://germanenherz.wordpress.com/2022/05/28/erinnern-sie-sich-noch-daran-als-adrenochrom-eine-verschwoerungstheorie-war-jetzt-ist-es-eine-verschwoerungs-fakt-in-form-von-jugendtransplantationen/
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Da schauen wir mal, was das Landgericht Berlin zum Thema Künast sagt

 Beleidigungen gegenüber Künast sind zulässig 

https://germanenherz.wordpress.com/2018/06/06/die-zerstoerung-der-familie-ist-eines-der-wichtigsten-ziele-der-illuminaten/sexmitkindernkuenast-1024x538/
https://germanenherz.wordpress.com/2020/07/15/15-07-2020/kuenast-2/
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Situationsaktualisierung, 01. Juli 2022 Ich hatte Heute mal wieder
Post von Landgericht Frankfurt am Main im Kasten. Das wird wohl
auch gleichzeitig, auf Bewährungswiderruf hinauslaufen. Ein
Aktenauszug zu meiner Person, schaut mittlerweile aus, wie der von
einem Schwerverbrecher, Und das … Weiterlesen →

Kentler-Experiment – Pflegekinder bei Pädophilen untergebracht 

https://germanenherz.wordpress.com/2022/07/01/erneute-postzustellung-von-landgericht-frankfurt-am-main-in-dem-rechtsstreit-kuenast-gegen-haas/
https://germanenherz.wordpress.com/2019/02/22/kentler-experiment-pflegekinder-bei-paedophilen-untergebracht/
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https://www.bild.de/regional/mue
nchen/muenchen-regional-

politik-und-wirtschaft/ermittler-

Kinder und Jugendliche in der Obhut pädophiler Männer: Bei dem sogenannten „Kentler-
Experiment“ ließen Berliner Behörden das bewusst zu. Das Land lässt die Vorgänge seit
Jahren prüfen und legte am Montag einen Zwischenbericht vor. Kinder und Jugendliche in
Berlin wurden … Weiterlesen →

München/Bamberg – Riesen-Coup für die Cybercrime-Spitzenermittler im Freistaat:
Jahrelang haben Beamte der bayerischen Polizei und der Justiz geschuftet, um einen
weltweiten Kinderporno-Ring zu sprengen! Endlich gab es Festnahmen. Sogar in den
USA mithilfe des FBI!

chatteten die Benutzer auf den Plattformen über ihre
Vorlieben, verabredeten sich sogar zum Missbrauch von
Kindern.

Hier kommt die Wahrheit. Die kranken Phantasien der
übelsten Sorte. Auch Promis, Politiker, Sportler und
Geschäftsleute aus aller Welt gehören zu solchen Kreaturen.
Freue mich auf die neuen Beweise. Pain is
coming. https://m.bild.de/regional/muenchen/muenchen-
regional-politik-und-wirtschaft/ermittler-kooperierten-mit-fbi-
bayern-cops-sprengen-kinderporno-ring-in-usa-
82773340.bildMobile.html

https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2022/10/photo_2023-02-04_03-04-04.jpg
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Im Umkehrschluss, könnt ihr im folgenden Beitrag sehr
schön sehen, was mit besorgten Menschen (in diesem
Fall mit mir)  passiert, die diese Schweinerein mit Kinder
schon längere Zeit aufdecken,

Situationsaktualisierung, 29. Juli 2022 Erneute willkürliche
Ordnungsgeld Strafe im Rechtsstreit Künast gegen Haas.
Justitia ist nur noch, die korrupte und weisungsgebundene
Hure, der Wirtschaft und Poliutik. Es möge Euch
heuchlerische Brut der heilige Blitz beim Kacken
niederstrecken. Halleluja. Ich schreibe … Weiterlesen →

Meiner Tochter ihre Kinder bleiben weiter, der Spielball bzw.
Wirtschaftsmasse für die Menschenhändler und von Mutter
und Familie getrennt Das war nun, der fünfte Heimumzug für
meine Enkelkinder. Nachdem sie 01/2017 die Jüngste im
Alter von 5 Monaten, auf Grund der ALS Erkrankung der
Mutter und einige Lügengeschichten der Behörden, von
Jugendamt gestohlen wurden. Was mag wohl in der …
Weiterlesen →

Darstellungen von Kindesmissbrauch steigen in Deutschland um über 100 Prozent Die
Polizei in Deutschland hat 2021 deutlich mehr Darstellungen von Missbrauch an Kindern
erfasst als im Jahr davor. Mehr als 39.000 Fälle wurden den Behörden im vergangenen Jahr
bekannt, wie aus einer Sonderauswertung der Polizeilichen Kriminalstatistik hervorgeht. Die
Polizei in … Weiterlesen →

Die Polizei in Köln ermittelt gegen 70 Tatverdächtige, die Fotos und Videos von sexuell
missbrauchten Babys und Kleinkindern besessen und getauscht haben sollen. Die
Wortmarke POLIZEI ®  ermittelt in einem Missbrauchskomplex, der derzeit ganz
Deutschland erschüttert. Mehr als 70 Tatverdächtige aus 14 Bundesländern sollen demnach
nicht nur zahlreiche Fotos und Videos von sexuell missbrauchten Babys besessen und
getauscht, sondern teils auch selbst Kinder vergewaltigt … Weiterlesen →

EU plant Überwachungsgesetz gegen Kindesmissbrauch – Datenschützer entsetzt Brüssel
will Kindesmissbrauch im Netz besser bekämpfen und hat entsprechende Pläne vorgestellt.
FDP und Grüne kritisierten den Gesetzentwurf mit Blick auf den Datenschutz scharf und
sprechen von einer „Schnüffelsoftware“.Nur mal als kleine Gedankenstütze
Überwachungsangriff durch die EU: Chatverläufe sollen automatisch … Weiterlesen →

Überwachungsangriff durch die EU: Chatverläufe sollen automatisch durchsucht werden Die
Europäische Union plant, Chatverläufe auf sämtlichen Smartphones automatisch zu
durchsuchen. Angeblich soll es dabei um die Verhinderung von Kindesmissbrauch und
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Terrorismus gehen. Sicherheitsexperten sehen den Vorstoß jedoch skeptisch. Die
Europäische Union (EU) plant, Chatverläufe und gepostete Fotos auf sämtlichen …
Weiterlesen →

Schwere Fälle von Kindesmissbrauch aufgedeckt – Ermittlungen gegen rund
100 Verdächtige Durch auffällige Chats stießen die Ermittler auf schreckliche Verbrechen: In
Wuppertal soll ein 22-Jähriger über Jahre hinweg mehrere Kinder schwer sexuell
missbraucht haben. Aufnahmen soll er mit anderen geteilt haben – gegen rund 100
Menschen werde ermittelt. Ein 22-Jähriger aus … Weiterlesen →

Deutsche Spitzenpolitiker vergewaltigen und foltern Kinder – Zeugen werden beseitigt In
Berlin-Steglitz steht die Dreieinigkeitskirche , wer jetzt denkt es handelt sich um eine normale
evangelische Freikirche, wird bei Recherchen schnell feststellen, dass diese „Kirche“ nichts
mit Gott oder dem Evangelium zu tun hat. Jeden Samstag um 10 Uhr fahren … Weiterlesen
→

Schwere Fälle von Kindesmissbrauch aufgedeckt – Ermittlungen gegen rund
100 Verdächtige Durch auffällige Chats stießen die Ermittler auf schreckliche Verbrechen: In
Wuppertal soll ein 22-Jähriger über Jahre hinweg mehrere Kinder schwer sexuell
missbraucht haben. Aufnahmen soll er mit anderen geteilt haben – gegen rund 100
Menschen werde ermittelt. Ein 22-Jähriger aus … Weiterlesen →

Du lebst im besten Deutschland aller Zeiten wenn die Zahl der Kinderpornografie-Fälle im
ersten Halbjahr 2021 um 53% gestiegen ist.
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Unfassbar !!!!!Die Kirche hat mit die meisten Kindersch…er.!! und sie kommen nicht vor
Gericht Das es die vielen Edathy und Metzelder Gleichgesinnten gibt, das haben wir einer
korrupten, weisungsgebundenen und rechtsbeugenden Justiz zu verdanken. Der Umgang
mit Pädokriminellen Straftätern ist … Weiterlesen →

Volkmarsen 2.0 – Amokfahrt: Auto fährt in Trier in Menschenmenge und Große
Kinderpornografierazzia in NRW Amokfahrt: Auto fährt in Trier in Menschenmenge – NTV
schreibt im ticker.. 4 tote und 30 verletzte – teilweise schwerst. Oberbürgermeister Wolfram
Leibe (SPD) sprach von einem „Bild des Grauens“, das sich ihm in der Fußgängerzone
geboten habe. Sämtliche Rettungskräfte … Weiterlesen →

Zufälle gibt9s, die gibt9s gar nicht Nichts ist Zufall – Alles hat seinen Sinn  – Größter
Kinderschänderring „Bergisch Gladbach“ Prozess gegen Haupttäter wegen Brand im
Gerichtsgebäude geplatzt. Ich schreibe später noch was dazuergänzend Die gefolterten

https://germanenherz.wordpress.com/wp-content/uploads/2022/05/photo_2022-06-08_13-49-13.jpg
https://germanenherz.wordpress.com/2021/09/18/du-lebst-im-besten-deutschland-aller-zeiten-wenn-die-zahl-der-kinderpornografie-faelle-im-ersten-halbjahr-2021-um-53-gestiegen-ist/
https://germanenherz.wordpress.com/2020/12/01/volkmarsen-2-0-amokfahrt-auto-faehrt-in-trier-in-menschenmenge/
https://germanenherz.wordpress.com/2020/12/01/volkmarsen-2-0-amokfahrt-auto-faehrt-in-trier-in-menschenmenge/
https://germanenherz.wordpress.com/2020/08/10/zufaelle-gibts-die-gibts-gar-nicht/


28/35

Kinder aus Untergrundanlagen – führt die Spur auch nach Deutschland? Kindesmissbrauch,
Satanismus, … Weiterlesen →

Was sind Kinder in diesem Land noch wert? Vorab aus aktuellem Anlass – Kinder- und
Jugendärztin von Justiz gejagt.. Die Jagd auf Dorothea Thule…….. Unsere privat Ermittlerin
und ärztliche Kollegin, Frau Dorothea Thul, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin aus
Hermeskeil braucht unsere Hilfe! In ihrer Eigenschaft als Kinderärztin … Weiterlesen →

Deutsche Beamte haben 30 Jahre lang Kinder bei bekannten Pädophilen untergebracht
.Kinder zählen in diesem Land nichts, außer als Wirtschaftsmasse für die Menschenhändler
– Ware, an der sich Heime, Gerichte, Gutachter, Anwälte, Verfahrensbeistände,
Pharmaindustrie und noch andere eine goldene Nasen verdienen. Ein ehemaliger
Bundeskanzler Westdeutschlands, Berliner Senatoren, Bürokraten und Mitglieder des
Bildungsinstituts sind … Weiterlesen →

PORNO UNTERRICHT FÜR KLEINKINDER – PASST AUF EURE KINDER AUF
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In was für einer abartigen Gesellschaft leben wir?. Die Irren kommunistischen Links/Grünen
Kinderschänder machen jagt auf unsere Kinder. Im Sexualkundeunterricht der ersten
Schuljahre, wird Spermaschlucken, Analverkehr, Sado-Masospielchen u.ä. gelehrt. Im
Kindergarten erscheint der Pimmelmann usw. Früher hätte man diese Irren in eine Anstalt
gesperrt, um das Volk vor ihnen und ihren kranken Vorstellungen zu schützen. Heute sitzt …
Weiterlesen →

Pädophile Netzwerke im Kinderschutzbund (KSB).

Offenbar unterstützte der ehemalige KSB-Präsident einen pädophilenfreundlichen
Arbeitskreis. „Lobby für Kinder – Wir setzen uns für die Rechte aller Kinder und Jugendlichen
auf gewaltfreies Aufwachsen und Beteiligung ein.“ So lautet das Leitbild des Deutschen
Kinderschutzbundes. Mit etwa 5000 Hauptamtlichen und … Weiterlesen

Adrenochrom & Anti-Aging: Weshalb so viele Kinder entführt und rituell ermordet werden Es
passiert jeden Tag. Überall in Deutschland. Der Raub und Missbrauch von Kindern ist eins
der schrecklichsten Verbrechen, weil es junge Menschen zerstört und lebenslang zeichnet.
Und es ist ein lukratives Geschäft: UNICEF schätzt, dass weltweit mit Kinderhandel und
Kinderprostitution … Weiterlesen →

Für alle sichtbar versteckt: Der enthüllte weltweite Pädophilie-Ring

Kürzliche Enthüllungen über einen Pädophilie-Ring, der durch und für die Reichen und
Mächtigen betrieben wird, zeigen, dass es sich dabei nicht um isolierte Vorfälle handelt,
sondern dass sie Teil eines systembedingten, weltweiten Problems sind, von dem
insbesondere wehrlose Kinder betroffen … Weiterlesen →
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Die Gender und Frühsexualisierung unserer Kinder An der 2. AZK-Konferenz berichtete Frau
Inge M. Thürkauf über die Hintergründe des „Genderismus“. Das herkömmliche Weltbild von
Mann, Frau und Eltern soll durch den Gender-Mainstream ersetzt und gesetzlich verankert
werden. Doch was genau ist eigentlich „Genderismus“ und welche Konsequenzen …
Weiterlesen →

Staatlich verordnete Maßnahmen zur Zwangsgenderisierung In was für einer abartigen
Gesellschaft leben wir?. Die Irren kommunistischen Links/Grünen Kinderschänder machen
jagt auf unsere Kinder. Früher hätte man diese Irren in eine Anstalt gesperrt, um das Volk vor
ihnen und ihren kranken Vorstellungen zu schützen. Heute sitzt … Weiterlesen →

Ex-CIA-Agent: Kinder werden zum Verkauf und für rituellen Missbrauch gezüchtet Der
ehemalige Geheimdienstler Robert David Steele schätzt, dass weltweit über 8 Millionen
Kinder vermisst werden. Was passiert mit diesen Kindern? Als leitender Berater des
International Tribunal for Natural Justice untersucht er den weltweiten Menschenhandel und
sexuellen sowie rituellen Missbrauch von … Weiterlesen →

Kindesmissbrauch für politische Ziele Papa Svante Thunberg ist sowohl Schauspieler wie
auch Drehbuchautor. In Schweden ist er regelmäßig in einer Vorabendserie aufgetreten und
hat so einen bestimmten Bekanntheitsgrad erlangt. „Nebenbei“ ist er zudem Manager seiner
Ehefrau Malena Ernman, einer in Schweden durchaus bekannten Opernsängerin. …
Weiterlesen →

Porno-Spielzeug in Kindergärten Staatlich geförderte Kindergarten-Sexbox ging an über
2000 Einrichtungen Unter dem Begriff »sexuelle Bildung« treiben Bund und Länder die
Sexualmissionierung von Kindern in Schulen und Kitas voran. Jetzt hat die Bundesregierung
erstmals Zahlen dazu offengelegt. Die möglichst umfassende sexuelle Bildung von …
Weiterlesen →

Deutsche Spitzenpolitiker vergewaltigen und foltern Kinder – Zeugen werden beseitigt In
Berlin-Steglitz steht die Dreieinigkeitskirche , wer jetzt denkt es handelt sich um eine normale
evangelische Freikirche, wird bei Recherchen schnell feststellen, dass diese „Kirche“ nichts
mit Gott oder dem Evangelium zu tun hat. Jeden Samstag um 10 Uhr fahren …
Weiterlesen →

Staatlich geförderter Kindesentzug – Die Allmacht der Jugendämter – Wirtschaftsmasse für
die Menschenhändler – Das Milliardengeschäft Moin Moin  Kurz mal zur Leserschaft Ich
habe hier in meinem Blog, eine menge Beiträge, die sich mit dem Mißstand am Kindeswohl
und dem Thema: Humankapital Kinder befassen. Ich sehe ja im Hintergrund, was gelesen
wird.. Interessiert euch das nicht, … Weiterlesen →
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31/35

Da es keine Einzeltäter sind und sie immer wieder, ihre schmutzigen Hände in Unschuld
waschen können, habe ich mich schon vor vielen Jahren entschieden, für einen immer
bleibenden Fluch gegen, die gesamte weiße Rasse. Ich fordere alle Mächte der Finsternis
auf, das diebische, kinderschändende weiße Rattenpack samt und sonders zu vernichten.
Ihr befindet euch mittendrin. Es geht nicht anders. Die einen, sind Täter, und die anderen,
machen das, was sie schon immer getan haben. Zuschauen, zuschauen wie alles passiert.

Weder als Volk, noch als Rasse, sie taugen nicht den Dreck unterm Fingernagel. Schaut
doch mal richtig hin, was an der Harvard Universität unter anderem auch, hinter
vorgehaltener Hand, beschult wird. Richtig, die Abschaffung der weißen Rasse. Warum ist
das so? Man muss nur sehr neutral und unbefangen, draufschauen. Die Wurzel allen Übels
ist Neid, Missgunst und Raffgier, um nur drei Beispiel zu nennen, dazu kommen dann, die
gesichtslosen Mitläufer und eine des natürlichen Denkens, verweigernder Masse. Nicht die
Zeiten werden immer schlimmer, sondern die Menschen, die es zulassen und mit großer
Bewunderung immer wieder dieselben Zecken, die Macht verleihen es zu verwirklichen.
Warum folgt dieses Land den Befehlen von Ex Stasi Leuten, falschen Doktoren, Betrüger,
Pädophilen, Volksverrätern, knüppelnden Söldner und rotlackierten Faschisten in den
Untergang? Und Im Hintergrund läuft WK III Ach ja, aktuell geht auch Bratwurst, mit
angesagtem Ende. Eine professionelle Rohrbesprechung, für ein totmachenden Impfstoff.
Wie die Lemminge. Sie haben das Lemmingsyndrom, gepaart mit der Grinsefratze, die auch
freudestrahlend auf die laufende Kreissäge zuläuft.

Ich habe heute mal im Hintergrund geschaut, ob die Kinderbeiträge überhaupt gelesen
werden. Hmm… Ich habe hier in meinem Blog, eine menge Beiträge, die sich mit dem
Mißstand am Kindeswohl und dem Thema: Humankapital Kinder befassen. Ich sehe ja im
Hintergrund, was gelesen wird.. Interessiert euch das nicht, was mit den Kindern hier im
Lande passiert ??? Weder als Volk, noch als Rasse, Ihr taugt nicht den Dreck unterm
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Fingernagel.  Wenn Mutter Erde, die Natur, und die Schwarzen, Roten und Gelben
Menschen überleben wollen, müssen sie, die Neid, Missgunst und Raffgier zerfressene
Weiße Bastardrasse von ihrer Erde fegen. Alles andere ist Bla Bla

Thema Militärregierung und Kriegsrecht Es wird einst wieder Recht gesprochen werden.
Keiner wird sich dem Tribunalen entziehen können. Und das schon sehr zeitnah zu spüren
bekommen. Das Pendel schlägt jetzt noch in die eine Richtung aus , wenn das Pendel
zurückschlägt wird es auch für … Weiterlesen →

 Es werden alle „ohne Ausnahmen“ zur Rechenschaft gezogen werden Rechtskunde Justitia
ist nur noch, die korrupte und weisungsgebundene Hure, der Wirtschaft und Poliutik. Da ich
allen Juristen die „Vorsätzliche Rechtsbeugung“ nachweisen kann, gibt es nur diesen einen
Weg der Rechtsprechung. Es müssen alle, Aktiven wie auch Pensionierten Juristen „ …
Weiterlesen →
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Ich könnte noch hunderte Beiträge zu diesem Thema von meinem Blog hier Anfügen. Ich
sehe ja im Hintergrund, was gelesen wird, Das interessiert nur ein ganz kleinen Bruchteil der
Menschen. Warum ist das so?

Ich hatte es ja in meinem Beitrag geschrieben: Vorerst letzter Beitrag in meinem
Blog Germanenherz Wo das Problem dieser Welt liegt, und warum sie mich
kriminalisiert, ausgeraubt und zerstört haben. Sie stecken aller unter einer Decke.
Alles wird vertuscht, jeder deckt jeden und wer etwas aufdeckt wird fertig gemacht,
weggesperrt oder umgelegt! Die Opfer und deren Angehörige werden verfolgt und
bestraft und die Täter hofiert und geschützt! Aber irgendetwas sagt in mir, Aufgeben
ist keine Option,
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Fazit
 Wir brauchen eine schlagkräftige und mutige Bewegung, um diesen Abartigen,

Pädophilien und familienzerstörenden Treiben ein Ende zusetzen. Die Juristen, die
Pfaffen und die Politikschauspieler werden und wollen das nicht ändern. Ein großteil
dieser Personengruppen, ist selbst praktizierend Homosexuell und Pädophil. Es ist an
der Zeit aufzuwachen und zuhandeln, JETZT !!! Durch die Aufdeckung und
Verbreitung solcher Skandale, sollte zumindest der öffentliche und mediale Druck auf
die entsprechenden Stellen erhöht werden um diese zu besserer Arbeit in Zukunft zu
bewegen.


